



Achim Post

Mitglied des Deutschen Bundestages
Abgeordneter für den Wahlkreis Minden-Lübbecke



Ernst-Wilhelm Rahe

Mitglied des Landtags Nordrhein-Westfalen
Abgeordneter für den Wahlkreis Minden-Lübbecke

24.07.2015

Gemeinsame Pressemitteilung von Achim Post MdB und Ernst-Wilhelm Rahe MdL

MdL Rahe und MdB Post auf Sommertour mit Bürgermeisterkandidat Uwe Wortmann in Stemwede

Die heimischen SPD-Abgeordneten Ernst-Wilhelm Rahe (MdL) und Achim Post (MdB) waren am Mittwoch dieser Woche mit dem Stemweder Bürgermeisterkandidaten Uwe Wortmann in der Gemeinde Stemwede unterwegs. Auf dem Programm standen ein Unternehmensbesuch in Dielingen und ein Besuch beim Ortsverein Stemwede des Deutschen Roten Kreuz (DRK) in Stemwede-Wehdem.

Ulrike und Reinhold Gralla vom Ortsverein berichteten, dass sich viele Menschen in Stemwede für das Deutsche Rote Kreuz engagieren. Derzeit zählt der Ortsverein rund 700 Mitglieder. Davon gehören ca. 60 zu den aktiven Helfern und 640 zu den Förderern. Reinhold Gralla: „Unsere Aktivitäten sind vielfältig. 16 Mal pro Jahr führen wir an vier verschiedenen Standorten eine Blutspende durch.“

Eine wichtige Aufgabe des Vereins sei die Rettung und Versorgung von Menschen in Notsituationen. Dafür werden Rettungskräfte ausgebildet, die sich auch auf den Notfall vorbereiten. Mit dem Sanitätsdienst wird die medizinische Versorgung für Veranstaltungen sichergestellt.

Die beiden Abgeordneten und Uwe Wortmann durften sich auch die Kleiderkammer des DRK in Stemwede anschauen. Der heimische Bundestagsabgeordnete Achim Post: „Für die Arbeit der Ehrenamtlichen des DRK in Stemwede und in der Kleiderkammer bedanke ich mich. Hier bekommen Hilfsbedürftige Kleidung, die vom engagierten DRK-Team in Stemwede gesammelt werden. Ohne den tatkräftigen Einsatz der vielen Ehrenamtlichen wäre das vielfältige Angebot des DRK Stemwede kaum vorstellbar.“

Landtagsabgeordneter Ernst-Wilhelm Rahe ergänzt: „In den Räumlichkeiten des DRK Stemwede bekommen Menschen mit geringem Einkommen nicht nur Kleidung, sondern angeboten durch die Stemweder Tafel e.V. auch ein umfangreiches Angebot an Lebensmitteln.“ Der rot-grüne Bürgermeisterkandidat Uwe Wortmann resümiert: „Das ist praktisch und bürgernah. Danke dafür - einfach klasse!“



Von links: MdB Achim Post, Ulrike Gralla, Bürgermeisterkandidat Uwe Wortmann, Reinhold Gralla und MdL Ernst-Wilhelm Rahe in der Kleiderkammer